



Auch Weezes Bürgermeister a.D. Johannes Snelting (l.) nutzte die Gelegenheit, den neuen Aufzug im Weezer Rathaus zu testen und sich ganz nach oben in den Sitzungssaal fahren zu lassen.

NN-Fotos: Rüdiger Dehnen



Der Kreisverkehr Willy-Brandt-Ring/Weller Straße in Weeze soll mit Kunst verschönert werden. Die Ideen der Künstler Frans Klerkx, Genep (NL), Gereon Lepper, Hattingen, und Christoph Wilmsen-Wiegmann, Kalkar-Appeldorn, waren beim Tag der Offenen Tür im und vor dem Rathaus Weeze ausgestellt.